

LAND & LEUTE

Katharina Schaaf wird heute 85



85 Jahre alt wird heute die Koblenzer Mundartdichterin Katharina Schaaf. Doch ihrem Einfallsreichtum und den reinen Versen konnte das Alter nichts anhaben. „Nur die Berge sind steiler und die Wege länger geworden“, meint sie schmunzelnd. Seit 35 Jahren veröffentlicht sie ihre „Gedichte mit Herz“ in der RZ. 900 sind es mittlerweile. Selbst mit dem Computer hat sie sich angefreundet, darauf ist Katharina Schaaf recht stolz. Keine Angst vor Neuerungen ist ihre Devise. Seit kurzem erweitert sie ihre Schaffensfreude mit dem Verfassen von Sinnsprüchen, auf Hochdeutsch, denn auch das kann sie. Episoden ihres reichen Lebens hat die Dichterin in einem Manuskript niedergeschrieben, für das sie aber leider noch keinen Verleger gefunden hat. Doch vielleicht gelingt ihr ja auch das noch. Alle ihre Leser wünschen Katharina Schaaf noch viele gesunde Jahre. (ach)

BLAULICHT

29.11.2000

*brei Tage gefeiert, sah ein -
in Weindorf ü bei Schippels.
Es war wunderahöu!*